

Nur unsere Wege haben sich getrennt.
Was bleibt, ist das Andenken,
die Erinnerung und die Liebe an einen Menschen,
der unser Leben geprägt hat.

In den schweren Stunden des Abschieds war es ein Trost,
so viele Verwandte, Freunde, Nachbarn und Bekannte um
sich zu haben.

Es war tröstlich zu spüren, zu sehen und zu fühlen, wie tief die
Spuren sind, die er in seinem Leben hinterlassen hat.

In unserer Trauer ist es mehr als nur ein Trost, so viel persön-
liche Wertschätzung, Freundschaft, Anerkennung und Dank-
barkeit zu erfahren.

Hartmut Naser

Tief berührt sind wir von der überaus großen Anteilnahme,
die uns – auf welchem Wege auch immer – zuteil wurde.

Wir möchten von ganzem Herzen danken:

Herrn Pfarrer Schneider für die einfühlsamen Worte
dem Kirchenchor Willsbach/Ellhofen und dem Musikverein
Affaltrach für die musikalische Umrahmung
dem Kirchengemeinderat für seine Unterstützung
der Belegschaft und den Arbeitskollegen der Firma AUDI AG
den Klassenkameraden
den Schulkameraden von der Technikerklasse Weinsberg
1990/1992
den Schwestern vom „Haus zum Fels“ für ihren ambulanten
Pflegedienst

Herzlichen Dank allen, die ihm im Leben Gutes getan haben,
in Gedanken bei uns waren, die an der würdevollen Gestal-
tung der Trauerfeier mitgewirkt haben und ihn auf seinem
letzten Weg begleiteten.

Rosa Naser-Misuraca mit Familie
Helmut und Inge Naser
Volker Naser mit Familie
Andreas Naser mit Familie

Willsbach, im November 2014